

たいよう

2月号

令和6年2月1日発行 洗足池保育園

暦の上ではもうすぐ立春とはいえ、1年の中でも一番寒い時期となりました。年明けからあっと言う間に1月が終わったように感じますが、そんな中、子ども達は寒さにも負けず、元気にお散歩に出かけ、正月ならではの凧あげ等をし、とても楽しそうに遊んでいました。そして、2月3日の節分豆まきに向けて、各クラス自分たちの升を作り、鬼を退治する準備をしている子ども達です。

今年は、インフルエンザも流行しておりますので、皆様にはご協力頂いておりますが、発熱や体調不良等の場合は、速やかに通院や検査をし、園にご連絡くださいますようお願い申し上げます。

そして、各クラスでは、3月に行われる発表会に向けて、歌やおゆうぎ、劇遊びの練習が始まっています。1年を通して様々な興味・関心のある事を活動で取り入れました。それを感じて学んできた子ども達は、演目や衣装に取り入れ、親しみを感じ、楽しみながら行います。一ヶ月後の本番をどうぞお楽しみに！今年度も、乳児部・幼児部を分けた二部制の開催となり、ご不便おかけすることもあるかと思いますが、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

引き続き、しっかり食事をし、睡眠をとり、外出から帰った際は、うがい・手洗いをし、予防するよう心掛けましょう。日々、感染拡大予防のご理解、ご協力頂き、ありがとうございます。

クラス懇談会

クラス懇談会は、今年度最後となります。一年の振り返りと進級についてのお話しをする中で、色々なご意見を頂戴できればと思っております。お忙しい中とは思いますが、ぜひ皆様ご出席下さい。

2月の行事予定

- 1日（木）園だより・保健だより発行
- 2日（金）節分・豆まき
- 7日（水）身体測定（幼児）
- 8日（木）災害訓練
- 14日（水）身体測定（乳児）
- 20日（火）発表会総練習①
- 21日（水）誕生会 みつば組懇談会
- 22日（木）クラスだより発行
- 23日（金）天皇誕生日
- 27日（火）発表会総練習②
- 28日（水）ふたば組懇談会



2日 節分・豆まき 福

寒い冬から春に代わる季節の分かれ目に、力いっぱい豆をまいて厄払いをすることで幸せを招き入れる節分。節分豆まきでは、紙芝居や歌を楽しんだ後、鬼の登場！！子ども達は、豆をまいて鬼を退治することができるのか？？

日本の昔からの伝統行事。子ども達に、大切な日本の文化を伝えていきたいと思います。

秘 鬼役を保護者の皆様から募集しており、今年はあおば組 Sさん（母）、Mさん（母）に赤鬼・青鬼役をお願いさせて頂きました。子ども達には内緒ですよ！

